

第 8 回 JACE イベントアワード

「につぼんど真ん中祭り」が日本イベント大賞を受賞

日本イベント産業振興協会(JACE)は6月22日に「第8回 JACEイベントアワード」の受賞団体を発表しました。

最優秀賞 経済産業大臣賞(日本イベント大賞)は、公益財団法人につぼんど真ん中祭り文化財団が受賞し、岡田邦彦理事長が表彰式に出席されました。岡田理事長は、ど真ん中祭りの組織設立初期より活動に尽力されております。また、名古屋大学全学同窓会の副会長を務められております。

受賞式での岡田邦彦理事長のコメント：

「ウイズコロナ時代の逆境にあった中でのわれわれの取組みに、このような立派な賞をいただき感謝している」



<表彰式の様子>

・「につぼんど真ん中祭り」2021年は、「市街地開催×オンライン配信」のハイブリッドイベントとして開催。動画作成時の撮影地での問題を解決する(撮影許可)協定を行政と締結して参加チームの支援等をし、結果、全国47都道府県・海外より過去最多438チームが参加。最も魅力に満ちたチームには、恒例の「内閣総理大臣賞」が贈られました。

開催にあたり、全ての関係者にワクチン接種機会を提供し、無観客の会場からオンラインでライブ配信。209万人の視聴者がコロナ禍の夏を楽しみました。

コロナ禍でイベント産業は中止、延期など苦しい状況が続いているにもかかわらず、ハイブリッドでの実施によりコロナ前の参加者数である 206 組と比べて 2021 年は倍以上である 438 組が参加、イベントとして規模を拡大している。加えて、全ての関係者にワクチン接種機会を提供しており、安全な開催に向けて配慮している。また、国内のみならず海外からもオンラインで参加しており、イベントの視聴者数は 200 万人を超え、新時代のイベントの成功例として評価されました。

(JACE ホームページより抜粋)

詳細はホームページをご覧ください

一般社団法人日本イベント産業振興協会 <https://awardjace.or.jp/>

公益財団法人にっぽんど真ん中祭り文化財団 <https://www.domatsuri.com/>